

# *Ajedrecistas cubanos viajaron este jueves hacia la Copa Mundial en Tbilisi*

---



**FIDE World Cup 2017**  
**2-28 Sept. 2017**  
**Tbilisi, GEO**

La Habana, 31 ago (RHC) Rumbo a Moscú, Rusia y con destino final en la ciudad georgiana de Tbilisi, viajaron este jueves los GM cubanos Lázaro Bruzón, Yusnel Bacallao y Yuri Gonzáles, que representarán al ajedrez cubano en la Copa Mundial , que se inaugura el próximo sábado.

Según declaraciones de los propios jugadores, esperan llegar a la capital de Georgia en las primeras horas de la madrugada del sábado , horas antes de la ceremonia de sorteo y apertura del certamen.

Bruzón, de 2651 puntos de coeficiente Elo, y con amplia experiencia en estas lides, enfrentará al GM español David Antón, de solo 22 años de edad, y que se ubica en el puesto 94 del ranking mundial, con 2656 unidades.

Por su parte, Bacallao, cuarto en el ranking nacional con un Elo de 2573, se las verá con el ruso Vladimir Fedoseev, también de 22 años, y que posee un Elo de 2731 puntos , que lo coloca desde este 31 de agosto en el puesto 28 del escalafón del

orbe.

Por último, Yuri Gonzáles, quinto jugador de Cuba con 2547 puntos Elo, tendrá tablero por medio al indio Pentala Harishrishna, situado en el escaño 20 de la lista mundial con 2741 de coeficiente.

La justa ajedrecística, con la presencia de 128 jugadores, disputará desde el domingo y hasta el martes su primera ronda



**Radio Habana Cuba**